



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Dari kerja magang yang dilakukan di Sekolah Menengah Atas Kristen Kanaan dapat disimpulkan bahwa pengembangan sistem informasi sekolah ini telah berhasil dibuat dan telah melalui *user acceptance test*. Sistem ini juga dapat memberikan kemudahan bagi HRD maupun pengajar (guru) untuk memasukkan data pegawai maupun nilai siswa secara cepat.

Lama waktu dalam penginputan biodata pegawai maupun nilai siswa jauh lebih efisien daripada menggunakan *Microsoft Access* seperti pada sebelumnya. Dikarenakan setiap pegawai akan mendapatkan *username* sehingga setiap pegawai dapat menginput data – data yang diperlukan secara bersamaan dalam beberapa komputer yang terhubung secara LAN. Demikian juga dengan penggunaan *database* MySQL yang lebih efisien dalam penggunaan memori dibanding dengan penggunaan *database Microsoft Access*. Penggunaan sistem ini pun akan lebih mudah karena menggunakan *web browser* yang hampir selalu ada pada setiap komputer dan juga tidak membutuhkan spesifikasi komputer yang tinggi untuk menjalankannya.

4.2 Saran

Dari observasi dan hasil kerja magang, penulis memberi saran yang berguna untuk pengembangan sistem ke depannya, yaitu sebagai berikut.

- a. Sistem ini dapat lebih dikembangkan lagi agar lebih berguna untuk sekolah. Karena keterbatasan kemampuan dan waktu yang dimiliki penulis, penulis tidak dapat mengembangkan sistem ke arah yang lebih jauh lagi, yaitu sistem yang mencakup semua kebutuhan dalam sekolah mulai dari pendaftaran siswa hingga siswa tersebut lulus dari sekolah tersebut.
- b. Sistem absensi yang dibuat tidak mencakup jam masuk dan keluar kerja, sehingga tidak dapat diketahui pegawai yang datang terlambat. Memang selama ini dalam sistem absensi pegawai di sekolah ini tidak ditunjukkan jam masuk dan keluar pegawai, akan tetapi sistem tersebut masih mungkin

berubah untuk kedepannya sesuai dengan perkembangan teknologi. Maka dari itu penulis menyarankan untuk pengembang sistem selanjutnya untuk mengembangkan sistem absensi yang menggunakan tanggal masuk dan keluar jika memang sudah ada kebijakan dari sekolah ini untuk menggunakannya.

